



Gema Martín, a la izquierda, con su medalla de plata. :: WORD

Gema Martín logra la plata en el 10.000 del Nacional Universitario en Castellón

Alberto Moral Ruiz, de Logroño con la elástica de la Usal, se colgó el bronce en los 3.000 metros obstáculos

:: J. G. / WORD

SALAMANCA. Castellón acogió este pasado fin de semana el LXXX Campeonato de España Universitario, un cita que contó con representantes de la Universidad de Salamanca y de la Universidad Pontificia de Salamanca y entre los que la actuación más destacada fue la medalla de plata que logró la atleta internacional charra Gema Martín Borgas (Universidad de Salamanca) en la prueba de los 10.000 metros con un tiempo de 35:12.63 solo superada por la leonesa Nuria Lugeros con 34:30.50.

Entre el resto de salmantinos, Rubén Matas Sánchez (Universidad Pontificia de Salamanca) fue

cuarto en peso un mejor lanzamiento de 12.52; y Antonio Fraile Ferreiro (Universidad de Salamanca) fue séptimo en la final de los 5.000 metros con 14:41.20

Además, también compitieron con la Usal Alberto Moral Ruiz, de Logroño que se colgó el bronce en los 3.000 metros obstáculos con 9:20.18; y el madrileño Daniel Rodríguez Gonzalez (Universidad de Salamanca) que acabó octavo en la final de 200 con 22.77.

El resto de féminas

En féminas, María Durán Casanova (Universidad de Salamanca) terminó sexta en la final de jabalina con un mejor lanzamiento de 37.81; mientras que Marina Sillero Mesonero (Universidad de Salamanca) fue séptima en la final de los 5.000 metros marcha con un tiempo de 24:38.55.

Por último, la abulense Andrea Pascual Soblechero (Universidad de Salamanca) fue sexta en triple salto con 10.98.